
今年度になってからの「学校跡地・施設の利活用」に関する

取り組みについて 

 

今年度に入り、町では、検討委員会からの答申（学校跡地・施設の利活用案）

について、議会、地域住民に説明し、意見・要望等を聴取してきました。 

 この概要は、つぎのとおりです。 

 

６月１４日（金） 議会全員協議会  

町議会に対し、検討委員会による学校跡地・施設の利活用

案を報告し、意見を求めました。 

≪主な質疑≫ 

         (1) 施設の維持管理経費について 

         (2) 収益につながる利活用の検討 例）ロケ誘致など 

(3) 今後の意見聴取、検討方法について 

   ▽ 

 

７月 ７日（日） 学校跡地・施設の利活用案に関する報告会【出丸地区】  

出丸地区において、検討委員会による学校跡地・施設の 

利活用案を説明し、意見を求めました。 

・時 間  １８時～１９時２５分 

・場 所  出丸公民館 

・参加者数 ４０名 

         ≪主な質疑≫ 

         (1) 利活用の方向性について（地域住民中心か？町外か

らの呼び込み中心か？） 

         (2) 災害時における施設の防災機能について 

(3) 公民館の廃校への移転について 

         (4) 施設の維持管理費用について 

         (5) 施設の運営方法について（直営、ＮＰＯ、ＰＦＩなど） 

         (6) その他 例）公共施設の整理縮小、役場の出張所など 



          

 

７月１１日（木）  学校跡地・施設の利活用案に関する報告会【小見野地区】 

小見野地区において、検討委員会による学校跡地・施設の 

利活用案を説明し、意見を求めました。 

・時 間  １９時～２０時２５分 

・場 所  小見野公民館 

・参加者数 ４１名 

         ≪主な質疑≫ 

(1) これまでの検討経過、情報提供について 

         （2）今後の意見聴取、検討方法について 

         (3) 避難所の運営について 

                  (4) 施設の管理方法について（行政主導か？民間主導か？） 

         (5) 展示施設（古民具・古農具等）の設置 

         (6) その他 例）周辺環境（鳥羽井沼）を取込んだ利活用 

   ▽ 

 

７月末～８月末  学校跡地・施設の利活用案に関する意見聴取  

【出丸地区・小見野地区のみを対象に、回覧で周知】  

         提出された意見数 １５件 ⇒ 内容は、別添資料を参照 

   ▽ 

 

８月末～９月末  学校跡地・施設の利活用案に関する意見聴取  

【全地区を対象に、広報誌・ＨＰで周知】  

         提出された意見数  ２件 ⇒ 内容は、別添資料を参照 

   ▽ 

 

９月１８日（金） 議会全員協議会  

地域住民から提出された意見等を報告しました。 

資料①  


